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Herr Pietz fragt an, wie weit die Stadt mit der Erstellung der Feuerwehrbedarfsplanung ist.

Laut Aussage von Herrn Skobel soll sie im kommenden Jahr im Ordnungsausschuss, sowie 
im Hauptausschuss und in der Stadtvertretung vorgestellt und beschlossen werden.

Weiterhin teilt Herr Skobel mit, dass es eine gemeinsame Sitzung des Ordnungsausschus-
ses, des Sozialausschusses und des Bauausschusses im Januar zum Thema Haushalt geben 
wird.
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